



## La X Bienal Española de Arquitectura y Urbanismo supera a ediciones anteriores con 509 propuestas presentadas

- El jurado seleccionará los proyectos durante el mes de marzo y los nombres de los premiados se harán públicos en abril
- Los arquitectos Luis M. Mansilla y Emilio Tuñón dirigen esta edición, que se inaugurará en julio en el Palacio de Sobrellano de Comillas, en Cantabria

26 de febrero de 2009.- Un total de 509 propuestas se han presentado a la X Bienal Española de Arquitectura y Urbanismo (BEAU), superando en más de un centenar la media de ediciones anteriores. El jurado se reunirá durante el mes de marzo para seleccionar los proyectos que se expondrán en esta edición y elegir a los ganadores, cuyo nombre se dará a conocer en abril.

Los arquitectos Luis M. Mansilla y Emilio Tuñón dirigen esta edición, correspondiente al bienio 2007-2008, que cuenta con cuatro galardones: Premio de Arquitectura, Premio de Arquitectura Joven, Premio de Vivienda de Protección Oficial y Premio Urbanismo y Construcción de Ciudad.

La presentación e inauguración oficial de la X BEAU tendrá lugar en julio en el Palacio de Sobrellano de Comillas (Cantabria) y se enmarcará en las actividades organizadas por Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

Esta convocatoria tiene una especial relevancia al cumplirse 20 años de la primera edición de la Bienal y pretende, dentro de su continuidad, ser un punto de inflexión para este evento de prestigio ya consolidado, de manera que se adecue a los cambios producidos en la sociedad y en la Arquitectura desde su creación. Especialmente, porque la itinerancia de la exposición y el catálogo de la X BEAU coincide prácticamente en su mayor

parte con la Presidencia española de la Unión Europea y la celebración de la Bienal Iberoamericana de Arquitectura y Urbanismo de 2010.

### **Premios a la mejor arquitectura**

El Ministerio de Vivienda convoca la BEAU en colaboración con el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE), la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), la Universidad de Alcalá, el Colegio Oficial de Arquitectos de Cantabria (COACAN), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

En la anterior edición, la IX, el Premio de Arquitectura recayó en el proyecto Torre Cube, situado en Guadalajara (México), obra del Estudio Carme Pinós; y el de Arquitectura Joven fue para Victoria Acebo y Ángel Alonso por el proyecto Centro de las Artes de A Coruña - Conservatorio de Danza y Museo de Arte.

En el Premio de Vivienda Colectiva resultó ganador el proyecto de 45 viviendas para jóvenes, escuela Mallorca, guardería y aparcamiento para 410 vehículos, situado entre las calles Londres-Villarroel de Barcelona, de los arquitectos Jaime Coll y Judith Leclerc.

La IX Bienal también concedió una mención especial en el apartado Municipios y Espacios de Igualdad al proyecto Andenes móviles centro histórico de Vitoria, obra de Roberto Ercilla y Miguel Ángel Campo; y a la Pasarela para peatones en el parque de Vallparadís de Terrassa del grupo RGA.